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CONSELHO DE CAMPUS DO CAMPUS RESTINGA DO IFRS

ATA Nº 01/2023

Aos trinta dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, pelo

sistema de webconferência da RNP,  foi realizada a 1ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus

do Campus Restinga do ano de dois mil e vinte e três.  A sessão foi presidida e secretariada pelo

Diretor-geral, Rudinei Müller. Estiveram presentes os seguintes membros: representante discente

Alexandre  Maciel;  representante  docente  André  Marcelo  Schneider;  representantes  técnico-

administrativos em educação Gabriella Fraga da Ré, Cauê Haase Pacheco e Tanise Fernandes de

Lima; e representante da comunidade externa André Luis de Jesus Pinto, pelo Complexo Esportivo

Barro Vermelho. Justificou ausência a conselheira Daniela Fávero em virtude de aulas no turno da

reunião, mas conforme regimento interno do Conselho de Campus, as reuniões do colegiado são

prioritárias em relação às outras atividades no campus. A reunião foi convocada com a seguinte

pauta:  1)  Aprovação  das  atas  nº  08,  09,  10  e  11/2022;  2)  Aprovação  das  Resoluções  ad

referendum  nº  45/2022  -  Cancelar  ad  referendum  a  6ª  reunião  ordinária  do  Conselho  de

Campus, e nº 46/2022 - Aprovar ad referendum Calendário de Reuniões do Conselho de Campus;

3)  Aprovação  da  Resolução  ad  referendum  nº  01/2023  -  Alterar  ad  referendum  o  Plano  de

Aplicação de Recursos do projeto Fortalecendo territórios em educação popular; 4) Aprovação

da  Resolução  ad  referendum  nº  03/2023  -  Aprovar  ad  referendum  o  Relatório  de  Ações  e

Resultados de 2022; 5) Composição de vaga da comunidade externa no Conselho de Campus; 6)

Reformulação  composição  do  GT  Cursos:  representação  técnico-administrativa  em educação,

discente  e  comunidade  externa;  7)  Apresentação  do  resultado  do  GT  PNAE;  8)  Ação  de

desenvolvimento em serviço Gisele;  9) Contrato Faurgs Gestão de Recursos Agroecologia; 10)

Resolução Sábados letivos; e 11) Assuntos gerais: a) Indicação Comissões Locais PDI 2024-2028.;

e outros.  Dando início à  reunião,  passou-se  ao ponto  1)  Aprovação das  atas nº  08,  09,  10 e

11/2022.  Todas  aprovadas. Logo  ao  ponto  2)  Aprovação  das  Resoluções  ad  referendum  nº
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45/2022 - Cancelar ad referendum a 6ª reunião ordinária do Conselho de Campus; e nº 46/2022 -

Aprovar  ad  referendum  Calendário  de  Reuniões  do  Conselho  de  Campus. Aprovadas.  3)

Aprovação  da  Resolução  ad  referendum  nº  01/2023  -  Alterar  ad  referendum  o  Plano  de

Aplicação de Recursos do projeto Fortalecendo territórios em educação popular. O coordenador

do projeto, Pedro Leite, colocou que foi identificado que as parcerias com FAURGS precisam dedois

terços de servidores ou estudantes do IFRS e precisou ser ajustado, sendo a adequação necessária

para execução do projeto e do valor. A urgência foi devido à necessidade de execução até junho

deste  ano.  Aprovado.  4)  Aprovação  da  Resolução  ad  referendum  nº  03/2023  -  Aprovar  ad

referendum o Relatório de Ações e Resultados de 2022. O diretor Rudinei Müller comentou que o

prazo era 28.02,  período de férias  escolares,  e  por isso foi  feito  ad referendum.  Aprovado.  5)

Composição  de  vaga  da  comunidade  externa  no  Conselho  de  Campus. O  diretor  Rudinei

comentou que havia as três entidades aprovadas pelo Conselho, retomando a representação da

União da Tinga. 6) Reformulação composição do GT Cursos: representação técnico-administrativa

em  educação,  discente  e  comunidade  externa. O  diretor-geral  comunicou  que  já  há  a

representação docente da conselheira Daniela Fávero. O estudante Alexandre Maciel se colocou

no GT. Os conselheiros TAEs ficaram de verificar a representação junto ao segmento e encaminhar

até segunda-feira. Quanto à comunidade externa ficou de ser encaminhado via Gabinete qual seria

a representação.  7) Apresentação do resultado do GT PNAE. Observação do DAP para alterar o

nome do setor para Licitações/Contratos, em virtude do cronograma ser em grande parte do setor

de  Licitações.  A  conselheira  Gabriella  Fraga  solicitou  quanto  ao  item  11.1  ampliação  da

responsabilidade da Gestão de Ensino, colocando Direção-geral e DAP. O diretor considerou que

ambos  os  itens  já  estavam  consensuados.  Aprovado  com as  alterações  sugeridas.  8)  Ação  de

desenvolvimento em serviço Gisele Nascimento. A servidora Gisele Nascimento apresentou sua

solicitação.  Ao  final  foi  aprovada  a  solicitação.  9)  Contrato  Faurgs  Gestão  de  Recursos

Agroecologia. Aprovado. 10) Resolução Sábados letivos. O diretor de Ensino, Mário San Segundo,

colocou que houve a necessidade pedagógica de dimensionar o calendário letivo dentro do ano

civil de 2023, o que gerou 19 sábados letivos. O documento foi discutido no Grupo Diretivo, no

setor de Ensino e reunião de docentes com a Gestão de Ensino. Os sábados letivos com atividades

presenciais serão temáticos ou com oficinas por curso, e quando remoto com aula assíncrona,

postada no moodle, preferencialmente. Explicitou os itens constantes da proposta da resolução.

2

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53



Aprovada.  11) Assuntos gerais: a) Indicação Comissões Locais PDI 2024-2028. O diretor Rudinei

explicitou que devido ao prazo fez o encaminhamento durante o recesso do Conselho, informando

que  foram  consultados  os  conselheiros  indicados.  b)  Consulta  sobre  reuniões  presenciais  ou

remotas. O conselheiro Cauê Pacheco sugeriu organizar as reuniões do Conselho de forma mista,

podendo ser  no campus,  mas também à distância.  O diretor informou ser possível  e que será

testado na próxima reunião. Encerrando a reunião, o diretor-geral agradeceu a Coppid em virtude

de 92% de preenchimento das vagas do campus no processo seletivo. Informou também sobre do

aumento do valor das bolsas do IFRS e do campus. Nada mais havendo a ser tratado, o diretor-

geral,  Rudinei  Müller,  declarou encerrada a reunião,  lavrando a presente ata,  que, após lida e

aprovada, segue datada e assinada. Porto Alegre, trinta de março de dois mil e vinte e três.

Rudinei Müller
Presidente do Conselho de Campus Restinga 
do IFRS
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